

## ABSTRAK

**M. ALI SAHBANA, Tinjauan Terhadap Tingkat Motivasi Belajar Mahasiswa Program Studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Fakultas Ilmu-ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul 2012**

**XIV, 6 BAB, 83 Halaman, 18 Tabel, 3 Lampiran**

Saat ini pelayanan kesehatan di Indonesia sudah semakin maju, rumah sakitpun dituntut untuk menyediakan pelayanan yang lebih baik, akibat dari hal tersebut, kebutuhan terhadap Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan menjadi semakin besar. Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan yang dulunya hanya dipandang sebelah mata sekarang berubah menjadi profesi yang memiliki peran penting dalam pelayanan di rumah sakit. Profesi Rekam Medis dan Informasi Kesehatan adalah professional yang melakukan kegiatan rekam medis dan informasi kesehatan di rumah sakit, puskesmas, klinik, dan instansi lain yang terkait. Untuk mencetak profesional Rekam Medis dan Informasi Kesehatan yang handal, dibutuhkan tenaga dosen yang berkualitas, kurikulum yang bagus dan sesuai, serta mahasiswa calon Perekam Medis dan Informasi Kesehatan yang mempunyai motivasi belajar yang tinggi. Latar belakang dari penelitian ini adalah karena penulis melihat sebagian dari mahasiswa terlihat kurang memiliki motivasi belajar yang tinggi dalam mengikuti program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan. Tujuan umum dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran tentang tingkat motivasi belajar mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas esa Unggul Jakarta. Desain penelitian adalah dengan menggunakan metode penelitian survey, yaitu dengan cara membagikan kuesioner yang berisi tanggapan-tanggapan terhadap pernyataan-pernyataan terkait motivasi belajar mahasiswa yang ditujukan kepada mahasiswa-mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan dan analisis data yang dipakai adalah analisis deskriptif . Dari hasil penelitian yang penulis lakukan terhadap 25 orang responden, dapat dilihat bahwa rata-rata mahasiswa program studi D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan di Universitas Esa Unggul Jakarta memiliki tingkat motivasi belajar yang tinggi, yaitu 45,4 % dari jumlah total mahasiswa. Kesimpulan dari phasil penelitian adalah lulusan D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan memiliki peran sebagai pelaksana, pengelola, pendidik, dan mitra peneliti, Lulusan D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan memiliki 7 kompetensi sesuai dengan KEPMENKES. Saran dari penulis adalah Mahasiswa diharapkan memiliki motivasi belajar dari dalam diri sendiri (intern), karena motivasi yang berasal dari dalam diri sendiri lebih berpengaruh daripada motibasi belajar yang berasal dari luar (ekstern).Mahasiswa sebaiknya lebih mengerti/mengenal peran mereka sebagai seorang calon Ahli Madya Perekam Medis dan Informasi Kesehatan sehingga mereka akan lebih termotivasi untuk belajar lebih baik lagi

Kepustakaan : 9 buah (1994-2011)